

- China Delight Hainan -

D1 JAKARTA - HAIKOU
CGK-HAK 14.15 - 20.00

SJ 3122

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno Hatta International Airport terminal 2 untuk penerbangan menuju kota Haikou yang merupakan ibukota Provinsi Hainan, pulau ini merupakan pulau kedua terbesar di China dengan Sriwijaya Air. Setibanya di Haikou Meilan International Airport, Anda akan langsung diantar menuju hotel untuk beristirahat.

(NO MEALS).

Hotel: Haikou Golden Coast Lawton Hotel atau setaraf

D2 HAIKOU - QIONGHAI BY BULLET TRAIN
QIONGHAI - XINGLONG - SANYA BY BUS

Pagi ini setelah santap pagi, Anda akan diajak merasakan pengalaman menaiki **Bullet Train** menuju kota Qionghai. Kemudian dilanjutkan menuju kota Xinlong untuk mengunjungi **Desa Bali** yaitu sebuah desa dimana bangunan dan arsitekturnya bernuansa seperti di Bali. Kemudian menuju Toko Wajib: Baoshutang. Dilanjutkan menuju **Yetian Miao Minority Nationality Village**, dimana Anda bisa melihat kebudayaan suku Miao (suku asli Hainan) seperti cara mereka berpakaian dengan pakaian traditional, Anda juga akan menyaksikan pertunjukan rakyat mereka dengan Tongkat Bambu. Kemudian menuju kota Sanya untuk bermalam. **(MP/MS/MM)**

Hotel: Guoxi Hotel atau setaraf

D3 SANYA

BY BUS

Hari ini Anda akan mengunjungi **Nanshan Cultural & Tourism Zone (exclude sight seeing coach)**, Anda bisa melihat **Patung Dewi Kwan Yin** setinggi 108meter yang dianggap sebagai patung Dewi Kwan-Yin tertinggi di dunia, dan mempunyai tiga sisi muka, Anda juga bisa melihat pemandangan spektakular laut di sekitarnya. Kemudian Anda akan diajak mengunjungi **Dadong Sea & Deer Looking-Back Garden (include sightseeing coach)**, dimana Anda bisa melihat **Luhuitou Sculpture** setinggi 15m yang terkenal dan merupakan asal kota Sanya dikenal sebagai "Lucheng - the great symbolic significance", dimana terdapat cerita kisah cinta antara rusa dengan pemburu Li. Kemudian bus akan melewati **The Giant Tree Theme Hotel and Crown Beauty** yang terkenal karena pernah dijadikan tempat diselenggarakannya ajang Miss World. Toko Wajib : Bamboo Charcoal **(MP/MS/MM)**

Hotel : Guoxi Hotel atau setaraf

D4 SANYA - LINGSHUI

BY BUS

Setelah santap pagi, acara dilanjutkan mengunjungi **Yalong Bay Beach** yang dikenal sebagai "**ORIENTAL HAWAII**" - Anda bisa menikmati pemandangan indah di pinggir timur kota Sanya. Kemudian menuju **Yalong International Rose Valley (include sight seeing coach)**- Anda akan diajak melihat berbagai spesies mawar dan bunga lainnya seperti : bunga matahari, anggrek dan lain lain (tergantung season). Kemudian menuju Lingshui untuk bermalam. Toko Wajib : Fish Oil

(MP/MS/MM)

Hotel: RoEasy Hospitality Hotel atau setaraf

D5 LINGSHUI - HAIKOU BY BUS

HAIKOU - JAKARTA SJ 3123 HAK-CGK 21.00 - 00.25+1

Pagi ini setelah santap pagi, Anda akan diajak mengunjungi Toko Wajib: Latex . Kemudian perjalanan kembali ke Haikou. Setibanya di Haikou, Anda akan mengunjungi Fengxiaogang Film Commune yang merupakan komuni film global pertama. Kemudian Anda akan diajak berkeliling di Haikou Arcade Ancient Street yang dianggap jalan paling unik di Haikou. Selesai tour, Anda akan diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke tanah air. Dengan demikian berakhir lah perjalanan Anda. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada acara tour lainnya.

(MP/MS/MM)